



# 原道小学校

## 学校だより 10月号

☎ 0480-72-3117

令和 3年10月 1日

学校教育目標

- かしこい子
- やさしい子
- たくましい子



原道小マスコット「はらっきー」

在籍児童数 132名

## タブレットの効用

緊急事態宣言延長、市内の陽性者の激増等により、オンライン授業を行いました。先生、児童、そして保護者の皆様にとって初めての経験でした。特に低学年のオンライン授業に際しては、保護者の皆様の多大なご支援をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。コロナの感染状況は落ち着いてきましたが、いつ次の波がやってくるかわからないので、油断大敵です。

全国の学校でタブレットを使用した授業が行われるようになりましたが、ご存じのとおり、東京町田市で痛ましい事件が起きてしまいました。タブレット等を使った誹謗中傷による悲しい事件はこれまでも発生していますが、小学生の命に関わる事件はほとんどありませんでした。また、一昨年は、大阪で行方不明になっていた小学生が、栃木県で保護されるという事件もありました。これもスマホを介した事件です。今までは、「親としてスマホを与えない」という選択肢があったのですが、「社会として情報機器を使わせる」という方向に舵が切られました。今まで以上に「使い方」の指導を徹底していかなくてはなりません。

情報機器には「闇」の部分と「光」の部分があります。「光」の部分として、一つの例を紹介します。「Be My Eyes」というアプリをご存じですか。これは「サービスに登録した視覚障がい者や低視力の人（以下ユーザーと呼びます）が困ったときにアプリを起動して支援を呼びかけ、それに気づいたボランティアが協力を申し出てうまくマッチングすると、ユーザーとボランティアが、写真やビデオを通して困ったことを解決していく」というアプリです。たとえば、ユーザーが冷蔵庫の中にある牛乳の賞味期限を知りたい場合、牛乳パックをスマホで撮影して送信します。支援を依頼されたボランティアは写真を見て賞味期限を読み上げるというような使い方です。

今まで、「ものが見える」ということについてあまり考える機会はありませんでした。しかし、このアプリのことを知って、視覚障がいのある人の「日常の困り」について、改めて考えさせられました。注意して使わなければならないスマホやタブレットですが、「だれかの役に立てる」という視点でも考えていく必要がありそうです。



# 10月の行事予定

日	曜	行 事
1	金	委員会活動
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	PTA 役員会（オンライン）
8	金	クラブ活動
9	土	
10	日	
11	月	登校指導
12	火	
13	水	開校記念日
14	木	歯科検診 就学時健康診断
15	金	童謡のふるさと集会
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	クラブ活動
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	スクールカウンセラー来校（午後）
29	金	運動会前日準備
30	土	運動会
31	日	運動会予備日

## 【10月の生活目標】

## ○進んで読書しよう

・感動する良い本を読もう

・最後まで読み通そう

## オンライン授業

9月1日（水）から10日（金）まで、オンラインで授業を行いました。距離は離れていても児童の元気な声が聞こえてきました。3校時は、目すっきり体操やストレッチ体操や外国語活動などみんな一緒に行いました。はじめてのオンライン授業でしたが、一生懸命学ぼうとする意欲を感じました。



## 思いをこめて！

図工の時間に、校内絵画作品展に向けて一人一人が思いをこめた作品づくりに取り組みました。6年生は「わたしの思い出の場所」というテーマで描きました。それぞれがお気に入りのところ見つけて、ていねいに描き進めていました。



## きれいな学校に！

9月21日（火）、エントランスで雑巾贈呈式を行いました。原道長寿会の皆さんからたくさんのぞうきんをいただきました。身の回りをきれいにして、「きらっと輝く原小っ子」を目指していきたいです。長寿会の皆様、毎年心あたたまる贈り物ありがとうございます。



## 運動会開催に向けて

実施日 10月30日（土）

予備日 10月31日（日）

振替休日 11月1日（月）

運動会の開催に向けて準備を進めています。

午前みのみの半日開催とします（弁当無し）。

今年度の運動会につきましても感染症対策をとりながら開催したいと考えています。制約の中での実施になります。保護者の皆様には引き続きご配慮いただきますが、ご協力いただけますようお願いいたします。